
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 5年 5月 25 日（木）午前 9時 30 分 

閉会年月日時刻 令和 5年 5月 25 日（木）午前 10 時 10 分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 201 会議室 

議案事項 

議案第 5 号  邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱に 

ついて 
議案第 6 号  邑楽町立学校評議員の委嘱について 
議案第 7 号  邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

議案第 8 号   邑楽町社会教育委員の委嘱について 
議案第 9 号  邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱について 
議案第 10号 邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱について 

議案第 11号 邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命について 

議案第 12号 邑楽町図書館協議会委員の任命について 

その他 

１）令和 5年 6月行事予定について 

２）次回教育委員会について 

３）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳  
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ただ今より、5月定例教育委員会を開会いたします。 

今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

4 月 27 日は令和 5年度初めての区長会がありました。30 日は、おはよう

ウオークがありました。多くの参加者があり、多々良沼を一周しました。

5 月 1日は課長会議がありました。2 日は小林元校長先生に管理職考査試

験の論文対策の講師依頼を行いました。5 日は町制施行 55 周年記念イベ

ントとして鶉古城まつりが多々良沼公園で開催され、鶉古城の歴史につ

いての説明会や、葵の紋が入った刀剣の展示､藤棚呈茶会、和太鼓の演奏、

本物の日本刀での居合い演舞、オーランドさん初お披露目で写真撮影会

を行いました。10日は管内校長会がありました。11 日は体育協会長杯グ

ラウンド・ゴルフ大会の開会式に出席しました。夜は、町青少年育成推

進員連絡協議会総会並びに懇親会に出席しました。12日は、4月 23 日に

当選した新議員の議員懇談会に出席しました。13 日は中央公民館まつり

がありました。14 日は町長杯争奪町民ソフトボール大会が 5 チームの参

加で開催されました。15 日は課長会議がありました。午後には、県市町

村教育長協議会､人事教育長会議が県庁でありました。17 日及び 18 日は

邑の森ホールで移動音楽教室があり、小学校は 4 年生以上、中学校は全

員を対象に、2日間で 4公演ありました。小学校と中学校で内容は少し違

っていました。17 日は館林税務署管内租税教育連絡協議会定期総会に出

席しました。19日は、おうら祭り役員会議がありました。8月 20日開催

予定で、花火をメインにステージ発表も行うようです。22 日は議会臨時

会がありました。23 日は退職議員への感謝状贈呈に参列しました。24 日

は中野小学校の計画訪問がありました。以上です。 

 

何かありましたらお願いします。ないようですので、議事に入る前にお

諮りします。議案第 5 号から議案第 12号までは委員委嘱等案件のため、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項及び第8項の規

定により、非公開といたしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

〔異議なし〕 
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生涯学習課

長（田中） 

異議なしと認めます。これらにつきましては非公開とし、公開案件審議

終了後に協議します。 

それでは、その他の 1）令和 5年 6 月行事予定について、松﨑学校教育課

長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

学校教育課の 6月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 6月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次にその他の 2）次回の教

育委員会についてですが、事前に調整をさせていただいております。6

月 26 日（月）学校等訪問終了後の午後 1 時 30 分頃から行う予定ですの

でよろしくお願いいたします。次に、その他の 3)その他として委員の皆

さんから何かございますか。 

 

生涯学習課施設では、5月からコロナが 5 類になり、利用状況としては、

激変まではないと思いますが、変化はありますか。 

 

コロナ対策としては、入口への検温器・アルコール消毒の設置、部屋の

貸出時にアルコールスプレーなどを渡しています。それ以外については

制約はありませんので、主催事業についても、貸館についても何らかの

制限を加えていることはないです。利用者の動向については、コロナ禍

で解散してしまったサークルもありますが、新たに事業を行って、サー

クル化を促している状況になっています。コロナ前まで復活している状

況ではありませんが、制約はないので、新たなサークル等の利用も増え

てくるだろうと考えています。 

 

公民館まつりは高齢者が多いですが、若い人たちの公民館利用は、交代

制勤務などもあり、毎週の決まった時間の参加はできないと思います。 

 

これからの課題ですね。 

 

3 つの公民館では、公民館まつりを再開していますが、参加団体は少ない

です。様子を見ていることもあると思いますが、3年間活動していなかっ 
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議長（藤江） 

 

たために、制作ができないとか、練習ができないとかで出られないとい

うことがあります。イベントが正常化するには、それなりの時間がかか

ると思います。若い人たちの参加については、ここ数年は主催事業を平

日夜間や土日にかなり行っていますので、比較的若い人たちも参加はし

ています。しかし、サークルになって自分たちで発表する段階までには

至ってないです。 

 

Ciel のコンサートでは家族連れが多かったですね。イベントに参加でき

なかった子どもたちが来てくれているのかなと思います。 

 

Ciel は、アウトリーチ事業で毎年、こども園や幼稚園に出向いて演奏し

ているので、固定ファンもいます。そういう意味では、アウトリーチの

成果が出ているということが言えると思います。 

 

ほかにありますか。 

 

学校教育課から 1 つご報告をさせていただきます。令和 4 年度の 3 月補

正予算に計上し、令和 5 年度にその予算を繰り越して実施する邑楽南中

学校外壁等改修工事の入札結果につきまして報告させていただきます。5

月 12日に邑楽町立邑楽南中学校外壁等改修工事の入札が行われました。

入札結果ですが、前橋市の業者であります株式会社エム・アイが税込 1

億 3,497 万円で落札いたしました。「議会の議決に付すべき契約及び財産

の取得又は処分に関する条例」の第 2 条に規定されている、予定価格が

5,000 万円以上の工事であることから、6 月に開催が予定されている議会

の定例会に上程をし、議会の議決を受けるべき案件となっております。

承認されましたら、本契約へと進みます。以上です。 

 

いつ頃から工事が始まりますか。夏休み中ですか。 

 

夏休み頃から 12 月末くらいまでを予定しています。 

 

次に進んでもよろしいでしょうか。非公開案件に入ります。議案第 5号 

邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱についてを議題としま

す。 
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以下非公開 

 

議案第 5 号邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱についてを

提案どおりに決定します。 

次に議案第 6 号邑楽町立学校評議員の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 6 号邑楽町立学校評議員の委嘱についてを提案どおりに決定しま

す。 

次に議案第 7 号邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱についてを議題

とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 7 号邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱についてを提案どお

りに決定します。 

次に、議案第 8号邑楽町社会教育委員の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 8 号邑楽町社会教育委員の委嘱についてを提案どおりに決定しま

す。 

次に議案第 9 号邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱についてを議題とし

ます。 

 

以下非公開 

 

議案第 9 号邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱についてを提案どおりに

決定します。 

次に議案第10号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱についてを議題と

します。 
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以下非公開 

 

議案第10号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱についてを提案どおり

に決定します。 

次に議案第11号邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命についてを議題と

します。 

 

以下非公開 

 

議案第11号邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命についてを提案どおり

に決定します。 

次に議案第 12 号邑楽町図書館協議会委員の任命についてを議題としま

す。 

 

以下非公開 

 

議案第12号邑楽町図書館協議会委員の任命についてを提案どおりに決定

します。 

以上で 5 月の教育委員会を閉会します。 

 


